

Potenziale

(5.11.2021)

Gehe ein paar Schritte zurück

Schaue dir die Menschen

in dieser verbogenen Gesellschaft genauer an

Sie hatten stets eine notorische Neigung

zu lähmender Leugnung der Selbstverantwortung

verhängnisvoller Missachtung der Selbstfürsorge

und törichter Selbstentmachtung

Die gegenwärtige Misere

hat diese Neigung

gewaltig verstärkt

und greifbar entlarvt

Gehe ein paar Schritte zurück

Schaue dir das Elend genauer an

und würdige die schöpferischen Potenziale

die die Krise in sich trägt

